

Mit Neujahrsempfang in das zweite Vereinsjahr

Gewerbeverein Kempenicher Land e.V. stellt Aktivitäten und Termine für 2008 vor.

Kempenich. Ein umfangreiches Arbeitsprogramm hat sich der Vorstand des Gewerbevereins Kempenicher Land e.V. für 2008 vorgenommen. Dabei ist bereits am 2. Januarsonntag mit dem Neujahrsempfang ein besonderer Höhepunkt.

31.12.2007. Nach dem Gründungsjahr will der Gewerbeverein Kempenicher Land e.V. in seinem zweiten Vereinsjahr eine Reihe besonderer Aspekte setzen. Auftakt dazu bildet am Sonntag, 13. Januar 2008, um 11.30 Uhr der Neujahrsempfang im Bahnhof Kempenich. Mit dem Präsidenten der Industrie- und Handelskammer, Herrn Manfred Sattler, und dem Bürgermeister der Verbandsgemeinde Brohltal, Herrn Johannes Bell, konnten zwei bedeutende Persönlichkeiten für Redebeiträge gewonnen werden. Während der IHK-Präsident über die „Chancen für kleine Unternehmen im überregionalen Markt“ spricht beleuchtet Bürgermeister Bell den „Wirtschaftsstandort Brohltal“. Zu dieser Veranstaltung werden eine Vielzahl hochrangiger Vertreter aus regionaler Wirtschaft und Politik erwartet.

Den Kirmesmarkt im Mai und das Kempenicher Dorffest will man nutzen, um mit Gewerbeschauen erneut die Leistungsfähigkeit und Vielfalt der Mitgliedsbetriebe herauszustellen. In der Diskussion ist auch eine Beteiligung an der Ahrtalschau, um auch überregional präsent zu sein.

Das Ziel überörtlich noch besser bekannt zu werden verfolgt man auch mit dem Ansatz die erfolgreiche Anzeigenwerbung in verschiedenen Printmedien auszubauen. Neu gestaltete Briefumschläge mit dem Logo des Gewerbevereins und dem Slogan „Gemeinsam Zukunft gestalten“ tun ein Übriges.

Wichtig ist dem Vorstand weiterhin ein lebhafter Dialog mit den Mitgliedsbetrieben. Deshalb gibt es am ersten Dienstag mit Monat im Gasthof Bergweiler einen Gewerbestammtisch in dem in zwangloser Form Belange vorgebracht und besprochen werden können.

Die Vorstandssitzungen sind jeweils am dritten Donnerstag im Monat, sie finden abwechselnd in den gastronomischen Mitgliedsbetrieben statt.

Die Termine für die Mitglieder-Vollversammlungen wurden mit dem 27. März 2008 und dem 18. September 2008 auch bereits festgelegt.

(Bruno Jaeger)

